

# 藤枝市学校ネットパトロールだより

第1号  
H25. 7. 8  
藤枝市教育委員会

## ネットパトロール開始！！

藤枝市教育委員会では、平成25年5月1日より学校ネットパトロールを開始しました。

**学校ネットパトロールとは**・・・インターネットの掲示板等において「ネットいじめ」が起きていないかを監視し、学校に情報提供を行う取り組みです

インターネットは、大変便利ですが、使い方を誤ると思わぬトラブルに巻き込まれる危険性があります。最近、児童生徒がインターネットに接続する端末の多くが、携帯電話（スマートフォン）や携帯ゲーム機であり、インターネットの利用状況の把握が難しい状況であることが考えられます。

児童生徒をトラブルから守るためには、携帯電話等を持たせる場合の家庭におけるルール作りや、有害サイトへのアクセスを防止するためのフィルタリング機能（※次号で詳しく説明します）の活用等、周りにいる大人が適切な知識を持つことが大切です。

ネットパトロール業務の中では、各ご家庭向けに情報モラルやインターネットの適切な利用に関して情報提供を行っていきたいと思いますので、今後ともご理解の程よろしくをお願いします。

### 5月のネットパトロールの状況

5月31日現在の藤枝市内小・中学校に関するサイトが多く検索されました。内容は、個人情報（個人名やアドレス等）が掲載されているもの、他人への誹謗中傷、その他不適切な書込みや画像が見受けられました。目立ったものとしては、飲酒・喫煙画像、他人への誹謗中傷等が見受けられました。

### ミニ情報 「LINEって何？」

パソコンやスマートフォンで利用できるアプリケーション（アプリ）で、中高生の間ではかなり広まっています。LINEは、パケット通信を使用しているため、LINEをインストールしている端末同士であれば、通信事業者やメーカー等を問わず電話やチャットを行うことができます。

スマートフォンの料金プランは、パケット通信の定額サービスが一般的ですので、こうした定額サービスを利用することで、LINEも定額で無制限に使用でき、無料電話と言われることがあります。（※ただし定額サービスに加入していない場合は、実際のパケット通信料がかかるため、莫大な金額が請求されます。）

最近、LINEの普及に伴いこれを利用した出会い系まがいのサービスが問題となっています。また、送信済のメッセージが相手に読まれたかどうか「既読」「未読」で表示されるため、既読になっているのに返事が来ないといったことで、いじめの原因になってしまうことも実際にあるようです。適切に使えば便利なアプリでも、些細な原因でトラブルの元になるため注意が必要です。

インターネットのサイト上等に誹謗中傷や個人情報等が掲載されているといったような気になることがございましたら、各学校または教育委員会へご相談下さい。

藤枝市教育委員会 教育政策課 TEL 054-643-3045  
E-mail kyoikuseisaku@city.fujieda.shizuoka.jp